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ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ 

 

Магистерская диссертация: 69 с., 6 рис., 11 табл., 72 источника, 2 прил. 

 

Ключевые слова: ФИНАНСОВАЯ ДИАГНОСТИКА, ПРЕДПРИЯТИЕ, 

КОЭФФИЦИЕНТЫ ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТИ, КРИЗИС, 

ИНВЕСТИЦИОННАЯ ПРИВЛЕКАТЕЛЬНОСТЬ. 

 

Целью исследования является проведение анализа концептуальных 

основ, методических и стратегических подходов финансовой диагностики в 

условиях кризиса и разработка рекомендаций. 

Актуальность магистерской работы обусловлена тем, что диагностика 

финансового состояния является одной из важнейших характеристик 

экономической деятельности любого предприятия при принятии 

квалифицированного выбора управленческих решений по развитию 

предприятия. На основе данных, полученных в процессе проведения 

диагностики финансово-экономического состояния предприятия, можно 

аналитически выявить действительное положение организаций на рынке, 

установить характер и причины выявленных отклонений от заданной нормы 

функционирования, выделить решающие участки финансово-экономической 

работы. 

Объектом исследования работы выступает система финансовой 

диагностики предприятия. 

Предметом исследования являются финансово-экономические 

отношения, возникающие по поводу осуществления финансовой диагностики 

предприятия. 

В работе рассмотрено понятия и сущности финансовой диагностики 

состояния предприятия; представлена характеристика нормативно-правовой и 

информационной базы финансовой диагностики предприятия; характеристика 

методики финансовой диагностики предприятия; организационно-

экономическая характеристика предприятия; проведен анализ активов и 

пассивов предприятия; коэффициентный анализ финансово-хозяйственной 

деятельности предприятия; диагностика вероятности банкротства 

предприятия и определение путей улучшения его финансового состояния. 

Областью возможного практического применения исследований работы 

является финансовая деятельность предприятий. 
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GENERAL DESCRIPTION OF WORK 

 

Master's thesis: 69 p., 6 fig., 11 tables, 72 sources, 2 applications 

 

Keywords: FINANCIAL DIAGNOSTICS, ENTERPRISE, SOLVENCY 

COEFFICIENTS, CRISIS, INVESTMENT ATTRACTIVENESS. 

 

The purpose of the study is to analyze the conceptual foundations, 

methodological and strategic approaches of financial diagnostics in the context of 

the crisis and to develop recommendations. 

The relevance of the master's work is due to the fact that the diagnosis of the 

financial condition is one of the most important characteristics of the economic 

activity of any enterprise when making a qualified choice of management decisions 

for the development of the enterprise. Based on the data obtained in the course of 

diagnostics of the financial and economic state of the enterprise, it is possible to 

analytically identify the actual position of organizations in the market, to establish 

the nature and causes of the identified deviations from the specified norm of 

functioning, to identify the crucial areas of financial and economic work. 

The object of the research is the system of financial diagnostics of the 

enterprise. 

The subject of the study is the financial and economic relations arising from 

the implementation of the financial diagnostics of the enterprise. 

The paper considers the concepts and the essence of financial diagnostics of 

the state of the enterprise; presents the characteristics of the regulatory and 

information base of financial diagnostics of the enterprise; characteristics of the 

methods of financial diagnostics of the enterprise; organizational and economic 

characteristics of the enterprise; analyzes the assets and liabilities of the enterprise; 

coefficient analysis of the financial and economic activities of the enterprise; 

diagnostics of the probability of bankruptcy of the enterprise and determination of 

ways to improve its financial condition. 

The area of possible practical application of research work is the financial 

activities of enterprises. 

 
 


